

Kasdim Wakili Dandim 0824/Jember Hadiri Penutupan Diktukcaba Reg TA 2023

Siswandi - JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM

May 22, 2023 - 12:50



JEMBER – Vertempat di lapangan Secaba Rindam V/Brw pada Senin 22/05/2023 dilaksanakan Penutupan Pendidikan Pembentukan Calon Bintara Reguler Tahun Anggaran 2023 (Penutupan Diktukcaba Reg Ta 2023) dipimpin oleh Komandan Resimen Induk Kodam V/ Brw (Danrindam V/Brw) Kolonel Inf Renal Aprindo Sinaga.



Hadir pada penutupan Diktucaba Reg 2023 tersebut diantaranya Danramindam V/Brw Kolonel Inf Renal Aprindo Sinaga, Danbrigif Raider 9/K Kolonel Inf M Fuad Suparlin, Dansecaba Rindam V/Brw Letkol Inf A Wakhid Dedy Setyawan, mewakili Dandim 0824/Jember Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Danyonif Raider 509/K Letkol Inf Huslida Melala, serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutan tertulis Pangdam V/Brw yang dibacakan oleh Danrindam V/Brw selaku Inspektur Upacara pada upacara penutupan tersebut diantaranya menyatakan, marilah kita memanjatkan Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan katunianya sehingga kita bisa hadir mengikuti kegiatan Upacara Penutupan Prodi Diktukba TNI AD Prog TA. 2023 dalam keadaan sehat wal'afiat.



Para Bintara lulusan Diktukba TA 2023 yang berbahagia, Berkenaan dengan upacara penutupan dan pelantikan pendidikan pembentukan Bintara ini, saya selaku Pangdam V/Brawijaya mengucapkan “selamat” kepada seluruh mantan prajurit siswa, karena telah berhasil menyelesaikan pendidikan dengan baik, dan dilantik sebagai Bintara berpangkat Sersan Dua.

Semoga ilmu dan keterampilan yang telah kalian dapatkan dalam lembaga pendidikan, khususnya di Secaba Rindam V/Brawijaya ini, dapat dijadikan sebagai bekal untuk menempuh pendidikan lanjutan sesuai kejuruan/kecabangan. Jelas Pangdam V/Brw dalam sambutan tertulisnya.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan permohonan maaf tidak dapat hadir, karena ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan, dan saya sudah mohon ijin kepada Secaba untuk diwakilkan kepada Kasdim Mayor Herawady Karnawan.



Pada kesempatan ini saya menyampaikan selamat atas penutupan dan pelantikan Bintara Reguler Tahun anggaran 2023, semoga keberadaan Bintara baru tersebut menambah kekuatan TNI dalam menjalankan tugas pokoknya, melalui semua satuan yang akan ditempatinya. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)